
議員出前講座 児童感想
《賀来小中学校》

平成26年2月21日(金)

派遣議員： 藤田正道 議員、吉岡美智子 議員

・社会では習わなかった事をくわしく学べたのでよかったです。議員さんの大変なこと、仕事など
を知らなかったのでとてもためになりました。最近は若い人の投票参加率が低いので、県のため
に私は参加したいと思いました。

・議員さんたちはいろいろな勉強をしたり大分県民のために努力をしていることがわかり、とても
すごいと思いました。

・今日学んだ事を将来役立てたいです。

・あらためて議員さんというそんざいは大切だなと思いまし
た。大分県をもっとよくするためにいつも勉強したり、考える
のはたいへんだなと思いました。

・議員さんの仕事について、他の県と会議したり勉強会な
ど、想像していたものとちがい、ビックリしました。議員さんも
県のためにいっしょうけんめい働いているんだなと思いまし
た。

・教科書にはのっていなかった市議会や県議会のこと
がよく分かってよかったです。グラフや絵などがあって、
とても分かりやすかったです。

・県庁にはどのような施設があるか、県議会議員の仕事
など、初めて知ったことがたくさんありました。職場体験
でも知ったように、つらい事、苦労することもありました
が、やりがいを持ってできる仕事だと感じました。

・議員さんには県民の意見を取り入れる力と、分かりやすく
相手に伝える力がありました。とてもききやすかったです。

・議員の定数が４４人ということにびっくりしました。４４
人で大分県をまとめてくれているんだと思ったからで
す。

・議員さんたちは、ぼくたちが知らないあいだに大分県
のことを考えていて、えんの下の力持ちだなぁと思いま
した。インターネット中継にも目を向けてみたいです。

・県議会議員の仕事とは大変だなぁと改めて感じました。投票するのが楽しみになってきました。
賀来小中学校から大分県議会議員になる人がでてくるといいと思います。


